

# *Partido Comunista de Uruguay saluda victoria de Cuba en ONU*



**Logo del Partido Comunista de Uruguay**

Montevideo, 4 nov (RHC) El Partido Comunista de Uruguay (PCU) emitió una declaración en saludo a la victoria diplomática de Cuba contra el bloqueo que Estados Unidos impone la isla caribeña desde hace más de seis décadas.

En el enunciado el Comité Ejecutivo del PCU consigna la votación, este jueves, en la Asamblea General de la ONU (AGNU) y que por 185 votos a favor instó a Washington a poner fin al cerco económico, financiero y comercial contra Cuba.

Por trigésima ocasión la AGNU condenó el bloqueo ejercido por sucesivas administraciones estadounidenses, subraya la declaración.

Hace 30 años que la inmensa mayoría del mundo rechaza esta medida criminal, unilateral y violatoria de toda la legislación internacional que mantiene el imperialismo yanqui desde hace más de 60 años para tratar de someter por hambre y por muerte al digno pueblo cubano, dice el texto.

Afirma que los efectos de la hostilidad contra la isla tiene efectos devastadores, y lejos de disminuir, el impacto del bloqueo sobre la economía y la vida del pueblo cubano es cada vez peor, concluye el PCU.  
(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303915-partido-comunista-de-uruguay-saluda-victoria-de-cuba-en-onu>



**Radio Habana Cuba**